

## Claudius GERVAIS (1885-1921)

Le 28 février dernier, notre camarade Claudius GERVAIS s'est éteint à l'âge de 36 ans, en son domicile de Givors (Rhône).

À sa sortie de l'Ecole Centrale Lyonnaise, en juillet 1903, Claudius GERVAIS prend la direction de l'atelier de chaudronnerie que lui a laissé son père.

Mais la chimie l'attire et, propriétaire terrien, il se livre dans son laboratoire à des études sur les engrais complémentaires, ce qui lui vaut la confiance des agriculteurs.

La mobilisation de 1914 l'atteint et Claudius GERVAIS part en Lorraine, avec le 357<sup>e</sup> régiment d'infanterie.

Gravement malade, il revient à l'arrière et passe dans le service auxiliaire. Il est alors chargé, par l'autorité militaire, de l'exploitation de forêts pour les besoins du service de la Manutention.

Mais la maladie qui l'avait éloigné du front devait l'emporter et le ravir à l'affection des siens.

L'Association perd en ce camarade, un fervent adhérent ; aussi, sommes-nous certains d'être l'interprète des membres de notre Société, en adressant à sa famille nos respectueuses et sympathiques condoléances.